

*Herr, wenn ich an das letzte Ufer meines Lebens komme,
nimm mich bei der Hand. Wenn mich alle Worte verlassen,
leihe mir Deine Stimme und lass mich sagen:
«Vater, in Deine Hände lege ich mein Leben.»*

Heidi Fraefel-Käppeli

30. Mai 1929 bis 15. September 2019

Nach einem erfüllten Leben ist unser liebes Mami, Nana und Grossmami friedlich eingeschlafen. Sie hat sich nach einem Unfall mit anschliessender Operation nicht mehr erholt.

Die Trauerfamilie

Regula und Heinz Keller-Fraefel

Beat und Heidi Fraefel-Roth

Jürg und Sabine Fraefel-Gengenbach

Simon Keller; Esther und Beni Götte-Keller mit Nyla, Jana, Kian und Malik

Anina und Kevin Frick-Fraefel

Aaron Fraefel; Noemi Fraefel und Goran Basic

Die Beerdigung findet am Montag, 23. September statt. Beisetzung im engen Familienkreis um 13.30 Uhr im Friedhof Stäfa. Abdankung um 14 Uhr in der Römisch-Katholischen Kirche Stäfa. Im Anschluss sind alle zum gemeinsamen Zvieri eingeladen.

An Stelle von Blumenspenden berücksichtigen Sie bitte das Sozialprojekt «Marta» der Kath. Kirchgemeinde Stäfa, Postkonto 80-151-4 (Vermerk «Projekt Marta»).